MEDALLA ALFONSO CASO



El pasado 9 de diciembre de 2011, el Dr. Eduardo Bárzana García, secretario general de la UNAM, informó que el Consejo Universitario aprobó la propuesta del Programa de Maestría y Doctorado en Ingeniería con dictamen favorable de la Comisión del Mérito Universitario, para otorgar al Dr. Dorian Prato García la medalla Alfonso Caso en reconocimiento a su brillante desempeño académico, como el graduado más distinguido en 2010 en los estudios de doctorado en ingeniería. Prato García realizó la tesis intitulada Tratamiento de colorantes azo mediante un sistema híbrido químico-biológico, bajo la dirección del Dr. Germán Buitrón Méndez, en la Unidad Académica Juriquilla del Instituto de Ingeniería.

iMuchas felicidades! #

Para tener más información del doctor Dorian Prato, contacta al doctor Germán Buitrón en la página del Instituto de Ingeniería: www.ii.unam.mx.